

erkämpfen. Sie sehen das Unglück vor Augen, das durch die Zerreißung Deutschlands über das deutsche Volk gebracht wird.

Der Marshallplan bringt ihnen keine Hilfe, sondern unterwirft sie der Diktatur des amerikanischen Monopolkapitals. Die geplante Währungsreform wird eine einseitige unsoziale Belastung der Werktätigen und Arbeitslosigkeit und gesteigertes Elend bringen. So können breite Kämpfe der Arbeiter nicht ausbleiben. Darum ist dieses gefälschte Schanddokument geschaffen, um die Kämpfe der Arbeiter zu diskreditieren und sie zu verhindern. Die einzige Kraft, auf die die Arbeiterschaft bauen kann, ist ihre *Einheit* und ihre Verbundenheit mit allen anderen antifaschistischen und demokratischen Kräften. *An dieser Kraft werden auch solche F als' eher kunst stücke scheitern*, wie sie gegenwärtig veröffentlicht werden.

Entschließung des Partei Vorstandes vom 15. Januar 1948